



# Inauguration de la maison du vélo et des mobilités actives de Bourges !

Après plusieurs mois de travaux d'aménagement du local, l'association Mon Cher Vélo est prête à ouvrir sa maison du vélo et des mobilités actives ! Hébergée et mis à disposition par France Loire, cet espace dédié aux mobilités actives servira de base aux activités proposées par l'association Mon Cher Vélo.

## L'atelier « Bricolades »

Ce local accueillera entre autres choses un atelier d'auto réparation où les adhérents pourront apprendre à réaliser les réparations dont leurs vélos auront besoin.

Cet atelier permettra également de recycler et remettre en circulation des vélos en mauvais état, notamment ceux abandonnés dans les résidences de France Loire ou donnés par des particuliers.



## Information sur les transports alternatifs

Au delà de cet espace de mécanique, la maison du vélo et des mobilités actives sera également un lieu ressources où chacun pourra trouver de l'information sur la pratique du vélo en ville et les différentes activités proposées par l'association.

A terme, Mon Cher Vélo ambitionne de faire de ce lieu un point de conseils et d'informations pour tous les transports alternatifs à la voiture individuelle : marche à pied, transport en communs, autopartage, covoiturage...



## Inauguration et visite du local

La maison du vélo et des mobilités actives ouvrira officiellement ses portes lors de l'inauguration qui aura lieu le Samedi 6 Juin à 10h au 8 rue Eirik Labonne à Bourges. Visite du local et échanges avec les adhérents sont au programme. L'association présentera et proposera également du marquage bicycode durant cette matinée : ce dispositif national permet de lutter contre le vol de vélo en identifiant chaque bicyclette avec un numéro unique gravé dans le cadre du vélo.

Contact : 06 12 33 13 17  
bourges@fubicy.org  
www.monchervelo.fr

